



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ville de Saint-Maur-des-Fossés

Mardi 28 mai 2024

Le challenge Monal restera à Saint-Maur-des-Fossés

La Ville de Saint-Maur-des-Fossés a accueilli du 17 au 19 mai dernier une compétition de très haut vol : la coupe du monde d'épée masculine, challenge Monal 2024. **Dans une ambiance survoltée, près de 320 athlètes et 31 équipes de nations différentes se sont affrontées au sein du centre sportif municipal Pierre Brossolette, entièrement réaménagé pour l'occasion.** La France a terminé la compétition avec une belle deuxième place par équipes, alors que le hongrois Gergely SIKLOSI a remporté le titre individuel.

Face aux menaces qui pesaient sur l'avenir de cette compétition historique, la Ville de Saint-Maur-des-Fossés a mené la mobilisation pour arrêter à temps ce qui aurait constitué une décision aussi incompréhensible qu'irrespectueuse pour l'ensemble du monde de l'escrime : la fin du Monal en France.

Aux côtés du club local, la VGA escrime, Sylvain BERRIOS, maire de Saint-Maur-des-Fossés, a appelé l'ensemble des acteurs concernés au sursaut pour éviter « **une décision de renoncement au rôle historique de la France dans cette discipline, grande pourvoyeuse de médailles, et dont la langue officielle est le Français** ».

Ce combat s'est avéré payant : la Fédération internationale d'escrime a finalement approuvé le maintien du Monal de Saint-Maur-des-Fossés au calendrier des compétitions internationales. Sylvain BERRIOS salue cette nouvelle : « **Notre mobilisation a porté ses fruits : la coupe du monde d'épée de Saint-Maur-des-Fossés, le challenge Monal, restera la plus grande compétition d'épée organisée à travers le monde. Merci au club, aux athlètes, à la fédération et à la ministre des Sports qui s'est fortement impliquée aux côtés de la Ville pour sauver le Monal !** »

Il ajoute : « **Nous avons fait la démonstration que les collectivités locales, aux côtés des athlètes et des clubs sportifs, jouent au quotidien un rôle-clef pour le rayonnement du sport français** ».

Contact presse :

Loan SANTIAGO, Directeur de Cabinet

loan.santiago@mairie-saint-maur.com | 06.12.43.69.86.